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平成 29 年 5 月 16 日 

平成 29 年度 学校関係者評価報告書 

 

学校法人 立志舎 

学校関係者評価委員会 ビジネス部会 

専門学校日本スクールオブビジネス 

                      

 自己点検・自己評価実施委員会が作成した「平成 28 年度自己評価表」を基に学校関係者評価を行いま

した。その結果を以下の通り報告いたします。 

⒈ 平成 29 年度学校関係者評価委員会 

＜委  員＞ (五十音順)  

 鎌 田 浩 行 氏  立志舎高等学校 校長 

吉 良 有 二 氏  社会福祉法人賛育会 賛育会病院 健康管理クリニック 所長 

鈴 木 喜 郎 氏  錦糸一丁目町会 顧問 

富 永 高 広 氏  株式会社日本旅行 東京教育旅行支店 副支店長 

平 澤 精 一 氏  有限会社井荻スポーツ社 代表取締役 

藤 代 真 弘 氏  東海旅客鉄道株式会社 東京第二運輸所 指導車掌 卒業生 

＜事務局＞ 

仲 田   聡    学校法人立志舎 教務部 部長 

堀   忠 夫    学校法人立志舎 教務部 課長 

吉 野 充 利    学校法人立志舎 教務部 課長 

 

⒉ 基準項目ごとの学校関係者評価・意見 

項目 評価・意見 

基準１ 教育理念・

目標 

⑴私は卒業生ですが、入学後初めてゼミ学習を行いましたが、通常の授業とは異な

り自然とコミュニケーション能力を高められたので社会人生活でも役立ってい

ます。 

⑵御校の卒業生が弊社でとても活躍してくれています。最近の卒業生は特に良いで

すね。日本スクールの卒業生の特徴は何より気持ちのよい挨拶ができてコミュニ

ケーション力が高い事。さきほど授業見学をした際聞いてみたがゼミ学習を通じ

て受け身ではない授業がとても役立っていると言っていました。学校の理念が学

生に浸透しているのだと思います。 

⑶基本目標が来校者や学生の目に付き易い受付などに掲示してあり、これは、目標

を達成しようという教職員の方の意欲のあらわれだと思った。 

基準２ 学校運営 ⑴ブログを拝見しましたが様々な写真を通して学校の楽しさや明るさが伝わって

きます。とても良い内容だと思います。 
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⑵人事考課制度の概要を記した文章がなかったのを整備されたことは良いことだ

と思います。 

⑶情報公開は適切にされていると思う。 

基準３ 教育活動 ⑴1 月にスーツを着て沢山の学生が近隣を移動しているのは就職関係だと思います

が、整然と錦糸町内を精力的に動かれていて大変印象が良いです。また学校主導

で就職を支援されているのは素晴らしいです。 

⑵立志舎さんでは学校のイベントの際、必ず職員の方が誘導されているので安心し

ています。 

⑶企業の人事担当者を招いての学内就職セミナーで多くの企業から業界のニーズ

を確認していることは良いことだと思う。 

⑷教育課程編成員会で業界の外部委員に意見を聞いて、より業界のニーズに合った

カリュキュラムにしていることは素晴らしいと思います。 

⑸スポーツ学科で加圧トレーニングを新しく取り入れたことは常に進化するトレ

ーニング業界において大切だと思う。 

⑹鉄道トラベル学科で発券、予約業務を体験できる場を設けたのは良いことだと思

う。 

基準４ 学修成果 ⑴賛育会病院でも御校の卒業生が医療事務職として活躍しています。医療事務職は

病院にとって必須の職種。これだけの実績を残しているのは素晴らしい。これか

らも良い人材を送っていただけるよう期待しています。(医療福祉ビジネス学科)

⑵実務経験がないにもかかわらず、入学後半年で国内旅行業務取扱管理者試験、総

合旅行業務取扱管理者試験に高い合格率で合格者を輩出している。この実績はス

ゴイの一言です。また日本スクールの学生は検定試験に受かっているだけでなく

挨拶がしっかりしている。(鉄道・トラベル学科) 

⑶大手フィットネスクラブや著名スポーツ用品企業などのスポーツ関連企業への

とても高い実績は素晴らしいですね。指導系だけでなくアディダス等の外資系企

業にも就職しているのは学校の就職指導の賜物だと思います。(スポーツ学科) 

⑷これだけの素晴らしい資格取得実績や就職実績はゼミ学習の効果によるものだ

と改めて実感した。卒業生として誇りに思う。 

 

基準５ 学生支援 ⑴私は卒業生ですが、入学早々就職セミナーがあり、学生生活をどう送るべきか指

標が持てました。就職活動の際には担任の先生はもちろん、他の先生方にもサポ

ートしていただきました。 

⑵経済的側面の支援には特別奨学生試験を始めとした学校独自の支援制度がたく

さんあることは良いことだと思う。 

⑶学生相談室の開設や、必要な場合は保護者と直接電話による連絡を取っているこ

とは安心材料だと思います。                       

 

基準６ 教育環境 ⑴研修旅行でお手伝いをしていますが、海外実習では単なる旅行にならないように

先生と連携して内容を決めています。添乗実習では添乗員としての役割を学生に
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割り振り経験を積んでいただいています。スポーツ実習では現地のトレーニング

ジムで指導を受けたり、マリンスポーツにチャレンジするなど内容を吟味してい

ます。先生方との打ち合わせでより良い研修にしていきたいという姿勢が良くわ

かります。 

⑵防災対策は本当に必要です。いざ大規模災害となった場合は立志舎に協力してい

ただいて校舎を開放していただければ助かります。 

⑶近年では大規模災害についての備えを必要とする声が大きいので更なる備えを

してほしい。 

基準７ 学生の受け

入れ募集 

⑴他の学校と比べても学校で何を学ぶことができるのかが大変わかりやすかった

印象があります。 

⑵他校の就職・合格情報は、人数しか記載されておらず、しかもその人数が単年度

の実績なのか累積なのかわからないものもあるなか、御校の情報はわかりやすく

大変参考になると思う。 

基準８ 財務 ⑴財務に関しては学園全体で集計し公開しているとのことですが、問題ないと思い

ます。 

⑵会計監査については財産目録等各種帳票により監査報告書に記載し、理事会およ

び評議員会への報告していることは問題ないと思います。 

基準９ 法令等の遵

守 

⑴御校の個人情報保護の対策は十分やっていると思います。現在病院でも情報管理

の大切さが叫ばれている。これからの時代、一層力を入れていなければならない

でしょう。 

⑵学生に対して法令、マナー指導をすることは社会に出て生活するうえで大切なの

で引き続き指導をしていく必要があると思います。 

基準 10 社会貢献・

地域貢献 

学校行事の際に職員の方が道路に立って道案内をされているが、同時に交通整理も

していただいているので、地域住民として感謝している。 
 


